

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum, warahmatullahi, wabarakatuh,

Salam Sejahtera,

Om Swastyastu,

Namo Buddhaya,

Salam Kebajikan,

Adalah suatu kebahagiaan dan kebanggaan bahwa STIE Jambatan Bulan dapat melakukan pembaruan *website* STIE Jambatan Bulan yang sangat dibutuhkan oleh semua *stakeholders* untuk mengenal dan menemukan segala informasi terkait STIE Jambatan Bulan. Bagi STIE Jambatan Bulan sendiri, *website* ini sangat penting, karena, selain berguna sebagai sarana informasi STIE JB kepada khalayak umum, juga sangat berguna bagi unit kerja internal STIE Jambatan Bulan sebagai media sistem data dan informasi (*data and information system media*) yang dibutuhkan oleh setiap unit kerja dalam menjalankan tugasnya sehari-hari.

Kelebihan *website* STIE Jambatan ini adalah *website* ini berfungsi sebagai pusat akses data dan informasi (*center for data dan information access*) STIE Jambatan bulan sehingga semua informasi dari setiap unit kerja dan mahasiswa dalam organisasi STIE JB diakses lewat *website* ini. Dengan demikian, *website* ini memiliki peran yang sangat strategis dalam menciptakan sistem kerja organisasi STIE JB yang efisien dan efektif.

Seiring perkembangan zaman dengan dinamika perubahan yang sangat cepat, yang sangat mempengaruhi sistem kerja organisasi, maka *website* ini juga akan senantiasa di-*upgrade* sehingga selalu relevan sebagai media informasi terkini serta sebagai perangkat kerja (*work device*) organisasi STIE JB. Melalui pengoperasian yang profesional oleh UPPJI (Unit Pengelola Publikasi, Jurnal Ilmiah, dan Informasi) STIE JB, informasi-informasi dalam *website* ini juga memiliki keterjaminan *updating* yang dapat dipercaya yang menggambarkan pengelolaan organisasi STIE JB yang profesional sebagai salah satu lembaga pendidikan tinggi terpercaya.

Akhirnya, kepada semua *stakeholders*, di dalam dan di luar lingkungan STIE JB, saya mempersilahkan memanfaatkan media *website* STIE JB ini untuk memperoleh informasi terkini tentang STIE JB dan untuk mengenal STIE JB lebih dekat. Anda percaya karena Anda mengenal kami lebih dekat!

Hormat saya,
Ketua STIE Jambatan Bulan,

Tharsisius Pabendon
NIDN: 1215107301